

ABSTRAK

PERANCANGAN INTERIOR HOTEL RESORT DI CIWIDEY BANDUNG DENGAN PENDEKATAN LOKALITAS BUDAYA SUNDA

Bandung menjadi kota pariwisata yang menarik dan banyak dikunjungi oleh para wisatawan lokal ataupun mancanegara. Hal yang menjadikan salah satu destinasi favorit karena Bandung memiliki beberapa tema destinasi wisata seperti heritage, belanja dan kuliner, Pendidikan, alam dan hiburan. Banyaknya destinasi wisata, maka berdampak juga dengan bertambahnya jumlah wisatawan. Berdampak pula terhadap infrastruktur di sekitar tempat wisata tersebut. Hotel Resort merupakan suatu tempat yang di mana terdapat akomodasi dan sarana hiburan. Resort hotel biasanya berlokasi di daerah pegunungan, di tepi pantai, tepi aliran sungai, bahkan di tepi danau. Hotel ini umumnya akan menjadi pilihan orang-orang yang ingin berlibur sambil bersantai sejenak ataupun bagi orang-orang yang singgah untuk sementara. Seperti kita ketahui, Keindahan alam dan budaya pada suatu daerah yang merupakan daya tarik untuk para wisatawan. Di Pulau Jawa khususnya Jawa Barat juga memiliki banyak potensi alamnya untuk dijadikan sebagai destinasi wisata yang umumnya berupa pegunungan, mempunyai lebih dari 300 destinasi wisata alam dan lebih dari 600 wisata budaya di Jawa Barat. Untuk memperluas target pengunjung, maka perlu dilakukan perbaikan kondisi objek wisata dengan memfasilitasi kebutuhan pengunjungnya. Fasilitas utama dan penunjang yang lebih lengkap hampir memenuhi standarisasi peraturan pemerintah tentang standar usaha hotel NOMOR PM.53/HM.001/MPEK/2013 tetapi tidak memenuhi peraturan daerah provinsi Jawa Barat NOMOR 13 TAHUN 2013/tentang bangunan gedung BAB V Arsitektur daerah dan bangunan hijau bagian 1 dan 2. Tujuan penelitian Tugas Akhir ini adalah dibuat dengan mengambil isu dan fenomena yang ada, serta desain yang dapat menyatu dengan nature & traditional yang dapat memberikan pengalaman yang memuaskan konsumen tidak hanya dengan pemandangan yang bagus tetapi juga dengan kenyamanan ruangan dan fasilitas yang disediakan.

Kata Kunci : Perancangan Interior, Ciwidey, Hotel Resort